

**Es sind die Spuren in unseren  
Herzen, die einen lieben Menschen  
unsterblich machen ...**



Die unfassbare Nachricht vom plötzlichen und viel zu frühen Tod unserer langjährigen Mitarbeiterin und Kollegin **Manuela Messerer** hat uns alle tief erschüttert.

Manuelas Tätigkeit war in der Zeit vom 18.05.1992 bis 30.04.2019 untrennbar mit dem Gemeindegesehen in Obritzberg-Rust-Hain verbunden. Es bleiben uns viele unvergessliche Erlebnisse und Momente in Erinnerungen. Ihre Herzlichkeit und Freundlichkeit waren Eigenschaften, an die wir uns gerne erinnern, ihr Lachen bleibt unvergessen.

Manuela war stets hilfsbereit, Freunde und Familie waren das Wichtigste in ihrem Leben.

Manuela, wir haben viel gemeinsam erlebt und gemeistert. Mit dir konnte man Spaß haben, aber auch gemeinsam weinen.

In tiefer Betroffenheit nehmen wir Abschied von dir. Du hast Spuren hinterlassen, die für uns alle die Erinnerungen an dich wachhalten werden.

***„Mit dem Tod eines geliebten Menschen verliert man vieles, niemals aber die  
gemeinsam verbrachte Zeit.“***



Bürgermeisterin Daniela Engelhart  
Vizebürgermeister Franz Hirschböck  
Amtsleiterin Sandra Bogner  
sowie deine Kolleginnen und Kollegen der  
Marktgemeinde Obritzberg-Rust